

# *Le leader biélorusse félicite le président cubain*



**Le leader biélorusse félicite le président cubain**

La Havane, 1 janv (RHC) Le chef de l'Etat biélorusse Alexandre Loukachenko a félicité ce mercredi le président cubain Miguel Díaz-Canel à l'occasion des jours fériés pour le triomphe de la Révolution, et a noté que Minsk reste un allié fiable.

Je suis convaincu que les mesures sages et cohérentes des dirigeants cubains assureront le développement efficace du pays ainsi que la sécurité et le bien-être de tous les citoyens, a souligné Alexandre Lukashenko.

Selon Alexandre Lukashenko, Minsk a toujours été et reste un allié fiable de La Havane, prêt à lui prêter main forte dans les moments difficiles.

Le chef de l'État a souligné que la victoire de la révolution cubaine, il y a 66 ans, est un exemple pour tous les peuples du monde qui luttent pour le droit de déterminer leur propre destin de manière indépendante. (Source : Prensa Latina)



**Radio Habana Cuba**